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Zitat von docfred 

Köln hat genug Kohle um sich ihren Kader auch für eine Zweitligasaison bei vollen
Bezügen leisten zu können. Wir hatten das nicht. Deshalb wird es bei denen nicht
unbedingt zu einem Exodus kommen. Es wäre genug „Wertschätzung“ vorhanden.

RedBlack93

So eine Regelung hätte uns aus diesem Grund beispielsweise nichts gebracht. Wir
konnten uns die Spieler einfach nicht mehr leisten.

War es bei uns nicht genau das Problem, dass Bader anno 08 schon versuchte, den Kader zu
halten (was gerade so funktioniert hat?) und dass dann anno 14 nicht mehr möglich war, weil
Geld verbrannt war?

Bei Köln denke ich aber, dass trotzdem NICHT Köln entscheidet, wer bleibt, sondern dass die
gehen, die Erstliga-Angebote haben.
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